



## Terminhinweis

### **Gamescom: Eröffnung und Messerundgang mit Wirtschaftsminister Duin**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

vom 17. August 2016 an wird Köln für fünf Tage der Mittelpunkt der Welt sein – der Games-Welt nämlich. Die Stadt erwartet rund eine halbe Million Besucher aus aller Welt zur gamescom und den begleitenden Events. 2015 kamen Interessierte aus 96 Ländern. Ihre Internationalität belegt die gamescom auch dadurch, dass jedes Jahr ein Partnerland besonders in den Fokus rückt. 2016 ist es die Türkei.

Minister Garrelt Duin nimmt an der Eröffnungsveranstaltung teil:

**Zeit: Mittwoch, 17. August 2016, 10.30 Uhr**

**Ort: 50679 Köln, Messeplatz 1, Koelnmesse, Eingang Nord**

Weiterhin werden Pressestatements abgeben:

- Dorothee Bär, Parl. Staatssekretärin Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur
- Gerald Böse, Vorsitzender Geschäftsführung der Koelnmesse
- Tugbek Ölek, Beiratsvorsitzender türkischer Gamesverband TOGED
- Henriette Reker, Oberbürgermeisterin Stadt Köln
- Dr. Maximilian Schenk, Geschäftsführer Bundesverband Interaktive Unterhaltungssoftware BIU

Anschließend nimmt der Minister am Messerundgang teil und besucht die Stände der Unternehmen Ubisoft, Crytek und Gameforge. An jeder Station werden Spiele präsentiert.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Matthias Kietzmann

### **Pressekontakt:**

Matthias.Kietzmann@mweimh.nrw.de, Tel. 0211/61772-204

15.08.2016  
Matthias Kietzmann  
Pressesprecher  
Telefon 0211 61772-204  
matthias.kietzmann@mweimh.nrw.de

stellvertretende  
Pressesprecherin:  
Rabea Ottenhues – 124

Pressereferentin  
Marie Vörkel – 217

Telefax 0211/61772-710  
[www.wirtschaft.nrw.de](http://www.wirtschaft.nrw.de)